



LE SERVICE DE SANTÉ AUX ARMÉES DE LA RÉVOLUTION ET DE L'EMPIRE (1792 - 1815)
Chirurgiens, Médecins, Pharmaciens
Alain PIGEARD

Comme dans toutes les armées d'Europe à cette époque, le service de santé aux armées français ne dispose pas des moyens dont il aurait besoin. Pourtant, la France fait figure de modèle avec des hommes exceptionnels dans les disciplines que sont la chirurgie, la médecine et la pharmacie, tant par leurs personnalités que par leurs inventions et leurs réalisations au service du soldat blessé et de l'être humain. Cet ouvrage présente de manière chronologique l'évolution du service de santé sur près de vingt-cinq ans, de la veille de la Révolution française à la fin de l'Empire : soins apportés, évolution des techniques, argot spécifique, témoignages, biographies des célébrités du monde médical. Le lecteur y trouvera aussi les repères législatifs utiles et comme toujours, une bibliographie très complète. Un ouvrage simple dans sa consultation qui donnera aussi bien satisfaction aux professionnels du monde médical qu'aux amateurs qui souhaiteraient avoir des connaissances plus précises sur ce sujet pendant cette période de notre histoire, où comme souvent, des événements dramatiques provoquent un dépassement des hommes et des avancées technologiques de premier plan.